



I CONGRESO NACIONAL DE ARQUITECTURA SALUDABLE: NEUROARQUITECTURA Y ESG

PATROCINIOS

JUEVES 3 DE OCTUBRE 2024

9:00h - 18.30h

Colegio de Arquitectos de Madrid - COAM
C/ de Hortaleza, 63, 28004 Madrid

Pertenciente a las actividades programadas en la XXI Semana
Internacional de la Arquitectura de Madrid



Contacto

Teléfono +34 917400407

Página web: www.oasaludable.com/congreso-oas/

Correo: congreso@oasaludable.com



oás
observatorio
de arquitectura saludable

Contenido

INFORMACIÓN SOBRE
PATROCINIOS



03. PRESENTACIÓN DEL CONGRESO

04. SOBRE EL OBSERVATORIO

05. JUNTA DIRECTIVA

08. SOBRE EL PRIMER CONGRESO DE
ARQUITECTURA SALUDABLE®
Y NEUROARQUITECTURA

09. PROGRAMA DEL CONGRESO

10. BENEFICIOS
PARA LOS PATROCINADORES

12. PAQUETE DE PATROCINIO

Presentación del Congreso

El **Congreso Nacional de Arquitectura Saludable** será una oportunidad única para escuchar a los mejores expertos en arquitectura saludable y neuroarquitectura de España coincidiendo con la [Semana Internacional de la Arquitectura de Madrid 2024](#), que tendrá lugar la primera semana de octubre.

Hemos concebido este evento como un foro integral para compartir nuevas líneas de investigación y casos de éxito, así como un punto de **encuentro esencial para promover la implementación de los principios fundamentales de arquitectura saludable y la neuroarquitectura de la mano de arquitectos, promotoras, constructoras, inmobiliarias, inversores, aseguradoras, entidades financieras y agentes institucionales**, con el objeto de analizar el impacto de los espacios construidos en la salud física, mental y social de las personas, considerando cómo el diseño y la planificación de los entornos pueden influir en nuestro bienestar general.

Durante el congreso, se presentarán ponencias de expertos reconocidos a nivel nacional, quienes **compartirán sus investigaciones más recientes y sus experiencias prácticas en el diseño de espacios que favorecen la salud y el bienestar**. Además, se organizarán mesas redondas y exposición de casos de éxito, donde los participantes podrán profundizar en temas específicos, explorando soluciones innovadoras, saludables y sostenibles.

Este congreso también busca ser un **catalizador para el establecimiento de nuevas redes de colaboración entre profesionales del sector, incluyendo arquitectos, urbanistas, investigadores, ingenieros, promotores, constructores y profesionales de la salud**. La intención es crear sinergias que impulsen proyectos de arquitectura saludable y neuroarquitectura, fomentando una cultura de diseño consciente y centrada en las personas.

Asimismo, **se abordarán cuestiones relacionadas con las políticas públicas y las normativas que pueden facilitar la adopción de prácticas de diseño saludable en la construcción y el urbanismo**. Se espera que el congreso contribuya a sensibilizar a las autoridades y al público en general sobre la importancia de considerar la salud en el desarrollo de los entornos construidos.

En resumen, el I Congreso Nacional de Arquitectura Saludable aspira a convertirse en una **Plataforma para el aprendizaje, la inspiración y la acción en la creación de espacios que promuevan una mejor calidad de vida para todos**.

Sobre el Observatorio de Arquitectura Saludable

El Observatorio de Arquitectura Saludable es una iniciativa pionera en el mundo, creada en el marco de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas. Esta **iniciativa ha sido desarrollada por un grupo interdisciplinario de académicos, médicos, ingenieros, arquitectos y empresarios de reconocida trayectoria tanto en España como a nivel internacional.**

El principal objetivo del Observatorio es **integrar la arquitectura y el urbanismo en el ámbito de la salud pública.** Para lograrlo, se propone promover medidas que conduzcan a la creación de un nuevo marco regulatorio, garantizando así la seguridad sanitaria de los ciudadanos en los espacios que ocupan. La idea es que los entornos construidos, desde edificios hasta ciudades enteras, sean diseñados y gestionados teniendo en cuenta su impacto en la salud física, mental y social de las personas.

Entre sus actividades, el Observatorio se dedica a la **investigación y recopilación de datos sobre cómo los diferentes aspectos del entorno construido influyen en la salud.** Esto incluye estudios sobre neuroarquitectura, calidad del aire, luz, acústica, biohabitabilidad, ergonomía, biofilia y más. Con esta información, se desarrollan guías y recomendaciones para arquitectos, urbanistas y legisladores.

Además, el Observatorio organiza conferencias, **talleres y seminarios para difundir sus hallazgos y promover el intercambio de conocimientos entre profesionales de diferentes disciplinas.** También colabora con universidades e instituciones de investigación para fomentar estudios avanzados en arquitectura saludable y neuroarquitectura.

Otra de las metas del Observatorio es **sensibilizar a las autoridades y al público en general sobre la importancia de considerar la salud en el diseño de los entornos construidos.** Esto se logra a través de campañas de concienciación y la publicación de informes y artículos en medios especializados y de difusión general.

VISIÓN

- Integrar la salud como prioridad en el diseño y planificación de entornos construidos.
- Promover la investigación interdisciplinaria y el diálogo.
- Desarrollar modelos arquitectónicos que mejoren la salud física, mental y social.
- Influir en políticas públicas y regulaciones.
- Asegurar entornos inclusivos, sostenibles y seguros.

MISIÓN

- Aspirar a una sociedad donde los espacios construidos promuevan el bienestar integral.
- Transformar los paradigmas de la industria y la sociedad en diseño y gestión de entornos.
- Diseñar y gestionar edificios y ciudades que mejoren la calidad de vida.
- Asegurar la continuidad económica y social sin comprometer la salud.

JUNTA DIRECTIVA

oás
observatorio
de arquitectura saludable



Rita Gasalla
Presidenta



Sigfrido Herráez
Vice-presidente



Carlos Martínez
Secretario



Felipe Fernandez
Tesorero



Marta Vall-Llosera
Vocal Colegios
Profesionales



Marina Díaz-Marsá
Vocal sector sanitario



**Juan Fernández-
Aceytuno**
Vocal arquitectura e
ingeniería



Baldomero Falcones
Vocal construcción y
promotoras



Eloy Bohúa
Eloy Bohúa
Vocal Libre designación

Sobre el I Congreso de Arquitectura Saludable® y Neuroarquitectura



El Congreso busca consolidarse como una plataforma líder para la discusión y el intercambio de ideas entre expertos en arquitectura, neurociencia, urbanismo y disciplinas afines, con el firme propósito de avanzar en la comprensión y aplicación de la arquitectura saludable y la neuroarquitectura.

A lo largo del evento, se abordaron una serie de temas fundamentales que apuntan a fortalecer la relación entre el diseño arquitectónico y la salud humana.

Nos encontraremos en la Sala Triangular del Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid (COAM). Se trata de un espacio lleno de luz con unas magníficas vistas, al que se puede acceder por escaleras y ascensor desde la entrada principal al COAM, en la calle de Hortaleza, número 63 de Madrid.



El Congreso
en datos

22 ponentes

150 participantes

3 mesas de debate

9 ponencias

5 diálogos

I CONGRESO DE ARQUITECTURA SALUDABLE

¿A quién va dirigido?



**ARQUITECTOS Y
URBANISTAS**



**DISEÑADORES
DE INTERIORES**



**PROFESIONALES
DE LA SALUD**



**INGENIEROS CIVILES
Y DE CONSTRUCCIÓN**



**EMPRESAS DE
CONSTRUCCIÓN**



**PROMOTORES
INMOBILIARIOS**



**COLEGIOS
PROFESIONALES**



BANCOS



ASEGURADORAS



**PROFESIONALES DE
RIESGOS LABOTALES**



**INSTITUCIONES PÚBLICAS
LEGISLADORES**



**INVESTIGADORES
Y ACADÉMICOS**



A lo largo del evento, se abordaron una serie de temas fundamentales que apuntan a fortalecer la relación entre el diseño arquitectónico y la salud humana:

Visión General de las Ciudades Saludables



Análisis detallado de los principios y desafíos inherentes a la creación de entornos urbanos que promuevan activamente la salud y el bienestar de sus usuarios. Se explorará cómo el diseño urbano puede influir significativamente en la calidad de vida de las personas, fomentando estilos de vida saludables y sostenibles.

Intersección entre Neurociencia y Arquitectura



Análisis sobre la interacción entre el diseño arquitectónico y la salud mental y emocional de los individuos. A través de ponencias breves respaldadas por evidencia científica, se resaltó la importancia de considerar el impacto psicológico del entorno construido en la salud y el bienestar de los ocupantes.

Indicadores de Arquitectura Saludable



Se profundizará en aspectos técnicos específicos del diseño arquitectónico, tales como la iluminación, la acústica, la calidad del aire y el confort térmico, y su influencia directa en la salud y el bienestar de los usuarios. Indicadores críticos que sirven como base para la creación de espacios que promuevan activamente la salud y el bienestar de sus ocupantes.

Impacto de los Criterios ESG en la Construcción



Se analizará en profundidad cómo los criterios ambientales, sociales y de gobernanza (ESG) están moldeando el panorama actual de la construcción. Se explorarán estrategias para integrar estos criterios en el diseño arquitectónico, con el objetivo de incorporar la Arquitectura Saludable y la neuroarquitectura a los criterios ESG e incorporar su valor añadido en las valoraciones y tasaciones de los inmuebles.

Programa del Congreso

09:00 – 09:15	ACREDITACIONES
9:15 – 9:45	APERTURA INSTITUCIONAL
9:45 – 10:45	LAS NUEVAS CIUDADES Y VIVIENDAS SALUDABLES: URBANISMO CENTRADO EN EL BIENESTAR (MESA REDONDA)
10:45 – 11:30	ARQUITECTURA Y SALUD <i>“Cómo construir un hospital en 2 días”</i>
10:45 – 11:30	BREVES PONENCIAS DE ARQUITECTURA Y URBANISMO SALUDABLE <ul style="list-style-type: none">• <i>Mejoras en la Habitabilidad en el Observatorio de Vivienda y la Rehabilitación del Ayuntamiento de Madrid</i>• <i>Healthy Smart Cities®</i>• <i>La Certificación WELL Building Standard</i>
11:30 – 12:00	CAFÉ NETWORKING
12:00 – 13:00	DIÁLOGOS SOBRE INDICADORES DE ARQUITECTURA SALUDABLE I <ul style="list-style-type: none">• <i>La importancia de la Luz</i>• <i>El Poder e Impacto de la Acústica</i>• <i>Aire y Confort Higrotérmico</i>
13:00 – 13:45	BREVES PONENCIAS SOBRE NEUROARQUITECTURA <ul style="list-style-type: none">• <i>Neuroarquitectura Experimental</i>• <i>Neuroarquitectura Aplicada</i>• <i>Luz y Neuroarquitectura</i>
13:45 – 14:00	ACTUACIÓN MUSICAL
14:00 – 15:00	CÓCTEL
15:00 – 15:45	DIÁLOGOS SOBRE INDICADORES DE ARQUITECTURA SALUDABLE II <ul style="list-style-type: none">• <i>Biohabitabilidad</i>• <i>Ergonomía, Accesibilidad y Seguridad</i>
15:45 – 16:00	PRESENTACIÓN BARÓMETRO ESPACIOS DE TRABAJO SALUDABLES
16:00 – 17:00	CASOS DE ÉXITO EN ARQUITECTURA SALUDABLE <ul style="list-style-type: none">• <i>Residencial: Viviendas que Cuidan</i>• <i>Espacios de Trabajo: Transformando Espacios de Trabajo</i>• <i>Senior Living: Diseño Saludable en Espacios para Mayores</i>• <i>Restaurantes: Creando Espacios Saludables en Restaurantes</i>
17:00 – 18:00	IMPACTO DE LOS CRITERIOS ESG EN LAS ÁREAS FINANCIERAS, DE VALORACIÓN Y DE SEGUROS DE LA CONSTRUCCIÓN (MESA REDONDA)
18:00 – 18:30	CONCLUSIONES Y CIERRE

Beneficios para patrocinadores



Puedes participar en nuestro primer Congreso a través del patrocinio. Obteniendo las siguientes ventajas.

Eventos Exclusivos y Networking

- Saludo a los participantes institucionales.
- Invitación a cóctel y concierto el día previo al evento.
- Invitaciones y descuentos para asistir al Congreso.

Visibilidad y Promoción

- Visibilidad en los materiales de comunicación del Congreso (página web, newsletter, cartelería, nota de prensa, redes sociales)
- Participación como ponente o moderador en el evento.
- Expositor en la sala.

Recursos y materiales

- Acceso a la base de datos de asistentes al evento (sin datos de contacto).
- Bolsa OAS con posibilidad de incluir objetos promocionales de la empresa.

Beneficios para patrocinadores



CÓCTEL EXCLUSIVO PARA LOS PATROCINADORES Y SOCIOS

El día anterior del Congreso, los socios y patrocinadores del Congreso podrán disfrutar de un cóctel exclusivo de AEDAS en su flagship de Madrid, con la colaboración del Observatorio de Arquitectura Saludable (OAS). Este evento es una celebración especial diseñada para reconocer y agradecer a los socios del Observatorio de Arquitectura Saludable y a nuestros patrocinadores por su continuo apoyo y colaboración. Será una oportunidad única para establecer contactos exclusivos, disfrutar de buena música de la mano de la Mezzosoprano Rita Fernández y compartir experiencias en un ambiente elegante y relajado.

DETALLES DEL CÓCTEL

- **Fecha:** Miércoles 2 de octubre 2024
- **Hora:** 18:30
- **Lugar:** Flagship de AEDAS (C. de Padilla, 17, Salamanca, 28006 Madrid)

AGENDA

- **Recepción y Cóctel de Bienvenida:** Inicio del evento con una recepción donde se ofrecerán bebidas y aperitivos gourmet.
- **Palabras de Bienvenida:** Discursos breves por parte de los directivos de AEDAS y representantes del OAS. Resaltaremos los logros recientes y los planes futuros de nuestra colaboración.
- **Concierto Exclusivo:** actuación musical privada
- **Networking y Cierre.**



Paquetes de patrocinio



Patrocinio Arbol

Diseñado para proporcionar una mayor visibilidad y oportunidades de networking, incluyendo participación como ponente, más invitaciones a eventos exclusivos y mayor presencia en los materiales promocionales del Congreso.

4 invitaciones cóctel y concierto día previo

4 invitaciones para asistir al Congreso con comida y café

Logotipos con visibilidad preferente en todas las comunicaciones y exclusivamente en las acreditaciones

Participación como ponente

Expositor en la sala

6.000€ + IVA



Patrocinio Semilla

Enfocado en proporcionar una entrada al evento, con menos beneficios en términos de visibilidad y participación, pero aún así ofreciendo acceso a eventos clave y menciones en materiales del Congreso.

2 invitaciones cóctel y concierto día previo

2 invitaciones para asistir al Congreso con comida y café

Logotipos en las comunicaciones

Participación como moderador

3.000€ + IVA

¡Aprovecha nuestro descuento del 20% en paquetes de patrocinio al registrarte antes del 15 de julio!

Otras opciones de colaboración en el Congreso

¿Quieres ser parte de una iniciativa innovadora que está marcando un hito en el mundo de la arquitectura?

Únete a nosotros en el primer Congreso de Arquitectura Saludable, y ayúdanos a convertir este evento en un referente en la industria.

Al colaborar con nosotros, tu marca ganará visibilidad y reconocimiento entre profesionales de alto nivel en los campos de la arquitectura, la neurociencia y el urbanismo. Este congreso es una oportunidad única para mostrar tu compromiso con la sostenibilidad y la salud en el diseño arquitectónico.

Consulta las fórmulas de colaboración con el equipo del Observatorio de Arquitectura Saludable.

**Gracias por
el interés**

Contacto

Teléfono: +34 917400407

Página web: www.oasaludable.com/congreso-oas/

Email congreso@oasaludable.com